

Manuel González González

Master en Virología

Doctor en Medicina y Cirugía



PERFIL PROFESIONAL

Manuel González González nació en la ciudad de Guayaquil, Provincia del Guayas. Sus estudios primarios los realizó en la Escuela Particular Presidente Alfaro N°193 y los secundarios en el Colegio Salesiano Cristóbal Colón. Obtuvo el título de Doctor en Medicina y Cirugía en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil.

Durante su vida etapa estudiantil se destacó por ser un excelente estudiante, siendo en su etapa escolar Portaestandarte del Establecimiento así como también en sus años de universidad obtuvo becas por rendimiento académico en varias ocasiones. Sus dotes de liderazgo le permitieron desempeñarse como Vicepresidente de la Asociación de Estudiante de Medicina (AEMUC) en el año 2000.

Luego de obtener su título de médico, realizó estudios de postgrado en el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí de Cuba, centro colaborador de la OMS para el estudio del dengue y su vector, obteniendo el título de Master en Virología con el tema de tesis: "Caracterización molecular de cepas americanas de dengue mediante reacción en cadena de la polimerasa-restricción enzimática".

Regresó al país en el 2005 y realizó su servicio de medicatura rural en el Subproceso de Virología del Instituto Nacional de Higiene y Medicina Tropical Leopoldo Izquieta Pérez (INHMTLIP), desempeñándose como analista en el área de dengue aplicando los conocimientos y experiencia adquiridos en la maestría así como también formó parte del equipo técnico para control de calidad en el diagnóstico de VIH. Además fue parte del colectivo de autores en varios documentos técnicos emitidos por el Ministerio de Salud Pública.

Complementando su carrera profesional, ha estado vinculado a la academia desde el año 2006. Fue Profesor de las Cátedras de Microbiología II, Bacteriología y Virología en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil hasta el año 2013. Actualmente se desempeña como Docente de la Cátedra de Medicina Tropical en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Guayaquil.

Es tutor, asesor y revisor de tesis de pregrado y postgrado en distintas carreras: ciencias médicas, medicina veterinaria así como diferentes programas de maestría.

En cuanto a su producción científica ha sido investigador en más de diez proyectos de investigación todos ligados al estudio de los virus desde el punto de vista biológico, epidemiológico y de laboratorio. Es parte del colectivo de autores en varias publicaciones científicas en revista indexadas y ha sido ponente en congresos científicos nacionales e internacionales.



EDUCACIÓN

Post-grado:

Doctor en Ciencias (PhD)
Instituto de Medicina Tropical “Pedro Kuori”
La Habana – Cuba
En curso

Master en Virología
Instituto de Medicina Tropical “Pedro Kuori”
La Habana – Cuba
2004-2005

Universitaria:

Doctor en Medicina y Cirugía
Facultad de Ciencias Médicas
Universidad Católica de Santiago de Guayaquil
1997-2004



EXPERIENCIA

Director Técnico Fomento y Transferencia del Conocimiento
Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública
Diciembre 2016 hasta la fecha

Coordinador Técnico General
Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública.
Enero 2015 a Noviembre 2016

Coordinador de Investigación y Diagnóstico Microbiológico.
Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública.
Septiembre a Diciembre de 2013.

Líder del Subproceso de Virología
Instituto Nacional de Higiene y Medicina Tropical “Leopoldo Izquieta Pérez”
Marzo de 2012 a Junio de 2013.

Director Nacional
Instituto Nacional de Higiene y Medicina Tropical “Leopoldo Izquieta Pérez”
Febrero a Junio de 2011.